



Journée Finale Projet ECORCE

publié le 19/06/2018

Le 8 juin dernier, les classes de 6èmeB, 6ème D et 6ème E accompagnées de trois classes de CM des Ecoles de Cirières, Montigny et Mauléon ont participé à la journée finale du projet ECORCE au Zoodysée de Chizé.

Dans le cadre de ce projet, débuté en septembre 2017, des expériences ont été menées et avaient pour objet de mesurer l'impact des plantes sauvages sur la production légumières dans un potager.

Des potagers ont été créés au collège Clemenceau, des intervenants se sont déplacés dans les six établissements pour apprendre aux élèves à reconnaître les plantes sauvages et même à les cuisiner et les élèves ont eu l'occasion de découvrir le jardin de M.Bourasseau et d'échanger avec lui sur les différents modes de culture.

La journée du 8 juin a été l'occasion pour les élèves de CM2 et de 6ème d'échanger avec d'autres classes sur leurs expérimentations menées au cours de l'année.

Vous trouverez ci jointes les affiches réalisées par chacune des classes de 6ème.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.